

## ASÍ SE VIVIÓ EN DISTRITOS DE JAÉN LA CAMPAÑA DE DESPARASITACIÓN

La campaña de desparasitación realizada el domingo último que tiene como objetivo reducir la incidencia de anemia dejó unas postales no solo de Jaén sino también del trabajo realizado por personal de la periferie como son es el caso de los Centros de Salud de Huabal y Pomahuaca.

Una buena cantidad de familias de estos distritos ante la convocatoria hecha días atrás concurrió hasta su establecimiento de salud el domingo 09 de julio, "Día de la Desparasitación", para recibir gratuitamente su pastilla Mebendazol.

Recordemos que la parasitosis es una enfermedad causada por las llamadas lombrices o gusanos que viven en el organismo y se alimentan de nuestros nutrientes y se contagia por consumo de agua no potabilizada y por un inadecuado lavado de manos luego de ir al baño o ingerir alimentos contaminados. En los niños es causa de anemia y desnutrición.

